

NEWS



Hochschule und Traumstudium entdecken

Hochschule Aalen lädt Studieninteressierte zum Studieninfotag mit anschließendem Come-together

15.06.2022 | Die Entscheidung für einen passenden Studiengang ist oft nicht die leichteste. Deswegen bietet die Hochschule Aalen am Donnerstag, 23. Juni 2022, ab 15 Uhr einen Studieninfotag auf dem Campus an. Interessierte können sich hier über das Studienangebot der Hochschule informieren und den Lehrenden und Studierenden höherer Semester Fragen zum Studium und Hochschul-Leben stellen. Ab 17 Uhr klingt der Studieninfotag auf dem Campusplatz am Burren mit Livemusik und Imbiss aus.

Ein vielfältiges Programm erwartet Studieninteressierte am Studieninfotag mit anschließendem Come-together am Donnerstag, 23. Juni 2022, ab 15 Uhr auf dem Campus der Hochschule Aalen. Laborführungen, Fragerunden und Campustouren geben einen Einblick in die Studiengänge der Hochschule, stellen deren Inhalte kurz vor und geben einen Eindruck davon, was Studieninteressierte an der Hochschule Aalen erwarten. Nach dem offiziellen Programm lädt die Hochschule zu einem lockeren Come-together auf dem Campusplatz am Burren ein. Bei Livemusik und Imbiss können Studieninteressierte mit ihren zukünftigen Lehrenden ins Gespräch kommen, Mitarbeitende der Hochschule kennenlernen und Studierenden in höheren Semestern Fragen über das Studium in Aalen stellen.

Das offizielle Programm des Studieninfotags am 23. Juni 2022 finden Interessierte [hier](#).